

福井新聞 平成23年8月25日

株式会社 エムトリップコーポレーション



「バス内で生ビールで製作技術の知識がある飲みたい」。そんな旅行者の声を実現した携帯用のビールサーバー「どこ生」。重さ9kg、電源不要の氷冷式で、ビールが、重さ50kgと巨大だったが、試しに使ってもらつたバス会社には好評で楽しめた。

宇野雅博社長(48)が旅

行会社を立ち上げたのは

5年前。「旅行者に最高のおもてなしを」とビ

ルサーバーのバス持ち込みを考えたが、従来のサ

ーバーは排水処理や電源の確保が必要。重くて大きいため、バス搭載は不

可能だった。実家が工作機器製造業性でも持ち運べる大きさ

携帯ビールサーバー「どこ生」

エムトリップコーポレーション(福井市)



バス向け小型化実現

にまで小型化を実現。商

への販路拡大を目指す。

品デザインは工業デザイ

ナーとして知られる村田

智明氏が手がけ、スタイ

リッシュなサーバーが出

来上がった。旅行会社な

どに8月末から販売、電車

や旅館向など新規市場

で支援してくれた人に

恩返しをしたい」と話して

いる。

【問い合わせは福井市北四ツ居2丁目、エムトリップコーポレーション=☎0776(50)1212】

どんな場所でも冷えた生ビールを楽しめるサ

ーバー「どこ生」